
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 中山　晴親 １．空き家対策について ①現状の対策について 市 長
②今後の対策について

２．環境衛生について ①ペットの適正飼育の現状と対策につ 市 長
　いて
②ペットの飼育マナー向上について

２ 内田裕美子 １．学校の安心・安全について ①学校における落雷等の対策について 市 長
②朝の見守りについて 教 育 長
③災害時の給水対策について

２．子育て支援の充実について ①出生届について 市 長
②産後ケア事業について 教 育 長
③世界早産児デーの取組について
④多子世帯・ひとり親家庭への物価高
　騰対策について
⑤結婚新生活支援事業について

３ 窪田　行隆 １．ひきこもり支援について ①本市の現状について 市 長
②本市における支援について 教 育 長
③ひきこもり支援ステーション事業に
　ついて
④ひきこもり地域支援センターの設置
　について

４ 小西　貴子 １．清掃センターについて ①近隣市町村からのごみ搬入を防ぐた 市 長
　めに講じた対策及び、近年の年間ご
　み搬入量の推移について
②ごみ搬入受付時間短縮及び、搬入回
　数を１回に制限した理由とその経緯
　について
③市民によるごみ搬入を制限すること
　の正当性及び、これに関する市民か
　らの苦情等の実態について
④近隣市町村におけるごみ搬入の受入
　れ状況及び、本市との比較について
⑤指定ごみ袋制度の導入経緯、価格設
　定の根拠及び、現在抱える課題につ
　いて
⑥近隣市町村におけるごみ袋制度との
　比較検証とその結果について
⑦焼却設備の老朽化の現状と更新、建
　て替えに向けた今後の計画について
⑧市民サービスを第一に考えた清掃セ
　ンター運営の在り方と、将来的な方
　向性について

令和７年第３回藤岡市議会定例会議事日程（第２号）

令和７年６月２０日（金）
　午前１０時開議　　　　　

令和７年第３回藤岡市議会定例会一般質問順位表
（６月定例会）



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

５ 阿野　剛士 １．子どもと高齢者を守るための ①地域安全の取組について 市 長
　　防犯対策と地域見守りについ ②防犯カメラの有効性について 教 育 長
　　て ③防犯カメラの設置状況について

④防犯カメラの設置に関する課題につ
　いて
⑤今後の取組について

６ 松田　拓也 １．第４次藤岡市地域福祉計画・ ①策定の経過及び策定後の周知につい 市 長
　　地域福祉活動計画について 　て

②これまでの取組について
③今後の取組について

２．中心市街地活性化について ①これまでの取組について 市 長
②今後の取組について

３．官製談合について ①過去の入札状況について 市 長
②再発防止の取組について 教 育 長

７ 中澤　秀平 １．清掃センターについて ①現状について 市 長
②今後について

２．官製談合事件について ①経緯について 市 長
②過去の入札について 教 育 長
③今後の対策について

３．不登校について ①現状について 教 育 長
②児童・生徒への支援について
③保護者への支援について

８ 野口　　靖 １．地方創生について ①本市の取組の経過について 市 長
②地方創生による成果について
③今後の方針について

２．地域づくり協議会について ①現在までの取組について 市 長
②活動による成果について
③今後の方針について

９ 加部雄一郎 １．地域づくりセンターについて ①現状について 市 長
②課題について
③今後について

２．地方創生・地方回帰の促進に ①現状について 市 長
　　ついて ②課題について

③今後について



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１０ 栗原　大輔 １．外国人との共生を通じた地域 ①外国人の住まいの確保と市営住宅の 市 長
　　課題の解決と持続可能なまち 　運用について 教 育 長
　　づくりの推進について ②人的支援による外国人の生活サポー

　ト体制について
③教育支援と多文化対応の強化につい
　て
④地域住民との交流・関係構築につい
　て
⑤多文化共生をまちづくり戦略に位置
　づけることについて

２．住民主体による高齢者の移動 ①高齢者の移動・買物困難の実態把握 市 長
　　・生活支援体制の構築につい 　と現行施策の評価について
　　て ②市の役割と、地域で育まれる助け合

　いを支える姿勢について

１１ 大久保協城 １．ＤＸ政策について ①これまでの取組について 市 長
②今後の課題について 教 育 長
③市民サービス向上のために必要とさ
　れる取組について
④今後の事務の見直しについて

１２ 関口　茂樹 １．近い将来の都市計画について ①「第３期藤岡市まち・ひと・しごと 市 長
　創生総合戦略」について
②近い将来の具体的な都市計画の作成
　について

２．本市の官製談合事件について ①予定価格や最低制限価格は、どのよ 市 長
　うに決められているのか 教 育 長
②官製談合防止対策は、どのようにと
　られていたか
③市民の市政への信頼を今後どのよう
　に回復しようと考えているのか

１３ 丸山　　保 １．土と火の里公園について ①現状について 市 長
②今後について


